

UNACHI NOTICIAS

EL PERIÓDICO UNIVERSITARIO

“LA INVESTIGACIÓN CON ENFOQUE SOCIAL”.

CAPACITACIÓN

Con éxito se llevó a cabo la jornada académica “La investigación con enfoque social”

Una valiosa aproximación teórica para el desarrollo de proyectos en las áreas humanísticas, sociales, educativas y sociológicas

La exposición estuvo a cargo de la Mgtra. Yuri Pitti, especialista en Trabajo Social e Investigación en Ciencias Sociales, quien compartió herramientas clave para fortalecer la investigación con impacto social.

Cabe destacar que esta actividad fue organizada por la Vicerrectoría de Investigación y Posgrado, a través de la Dirección de Investigación, reafirmando el compromiso de UNACHI con la formación y la excelencia académica.



PRESENTACIÓN DE DOCUMENTAL “BELISARIO PORRAS: ARQUITECTO DE UNA NACIÓN”.

SEGUIMOS PROYECTANDO

El Centro de Estudiantes de la Facultad de Comunicación Social presenta el Documental "Belisario: Arquitecto de una Nación", dirigido por el Cineasta Panameño Alberto Serral, en el Auditorio Elsa Estela Real.

Una actividad que nos permitió reflexionar sobre la historia, la identidad y el legado de uno de los grandes protagonistas de nuestra nación.

Agradecemos profundamente a todos los asistentes, a quienes hicieron posible este evento con su dedicación y compromiso, cuya participación enriqueció aún más esta experiencia.

Esta actividad fue una oportunidad enriquecedora para el análisis crítico de discursos, medios y retos históricos de las cuatro escuelas de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Autónoma de Chiriquí.



SIMPOSIO “HISTORIA Y EVOLUCIÓN DE LA PROFESIÓN DE TECNÓLOGO MÉDICO EN PANAMÁ”.

Este evento fue un homenaje al legado de quienes forjaron la Tecnología Médica en Panamá, y contó con la participación de destacados tecnólogos médicos como Argentina Ying y Domingo Melillo, reconocidos por su amplia trayectoria y valioso aporte a la profesión. La moderación estuvo a cargo del Dr. Aristides Quintero Rueda, especialista en toxicología y referente en el campo.



CIU conmemora el 176 Aniversario de Fundación de la Provincia de Chiriquí.

XXXIV Sesión Ordinaria del CSUCA.

Egresada de la Universidad Autónoma de Chiriquí recibe el título de Máster en Salud Pública con concentración en Nutrición por la Universidad de Rutgers.

UNACHI NOTICIAS

EL PERIÓDICO UNIVERSITARIO

CONVERSATORIO “HABITANDO LA ESENCIA: EL DISEÑO INTERIOR COMO CLAVE ARQUITECTÓNICA”

El Centro de Estudiantes de la Facultad de Arquitectura (CEFARQ) realizó con muchísimo entusiasmo el primer conversatorio titulado: “Habitando la esencia: el diseño interior como clave arquitectónica”

se contó con la presencia de la Arq. María Alejandra Sánchez, fundadora de MASArquitectura, una profesional apasionada por el diseño de interiores, quien nos compartió su visión, experiencia y reflexiones sobre cómo los espacios se transforman desde lo más íntimo y sensorial.

Este conversatorio fue un espacio para redescubrir que la arquitectura va más allá de las estructuras y los planos. Que habitar es también emoción, atmósfera y detalle. Que el diseño interior es clave para dar vida y sentido a lo que proyectamos.

ESCUELA DE GEOGRAFÍA E HISTORIA RELIZO EL CONVIVIO ACADÉMICO “ASÍ SE APRENDE HISTORIA”.

El Instituto de Investigaciones El convivio incluyó Históricas “Agustín Alberto presentaciones musicales, Martínez Rivera”, bajo la intervenciones artísticas, dirección de la Doctora expresiones juveniles y Migdalia Chávez de Obando, espacios de diálogo en torno de la Facultad de al humanismo y la historia Humanidades llevó a cabo el valores fundamentales ante Convivio Académico “Así se los desafíos sociales actuales Aprende Historia”.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIRIQUÍ RECIBE RECONOCIMIENTO A LA EXCELENCIA EDUCATIVA EN EL XII CONGRESO INTERNACIONAL DE DOLOR Y MEDICINA REGENERATIVA SIISDET 2025.

Autoridades Universitarias participan en el XII Congreso Internacional de Dolor y Medicina Regenerativa en Ciudad de Panamá, Panamá desde el 04 al 07 de Junio 2025 en el Hotel InterContinental Miramar Panamá, organizado por la Sociedad Internacional en Investigación, Salud, Desarrollo Empresarial y Tecnologías, SIISDET.

Veintiún (21) países invitados, sesenta (62) conferencistas nacionales e internacionales que participaron en cuatro (4) días de Pre-congreso y Congreso (Meeting) en el XII Congreso Internacional de Dolor y Medicina Regenerativa SIISDET 2025.



UNACHI NOTICIAS

EL PERIÓDICO UNIVERSITARIO

CONFERENCIA “NO QUIERO SER MILLONARIO” - HOMENAJE PÓSTUMO AL DOCTOR MAURO ZÚÑIGA.

Gracias al valioso esfuerzo del Doctor Hugo Moreno, la Dra. Rita Rovira, Docente de la Escuela de Español de la Facultad de Humanidades, dirigida por la Decana Doctora Marieth Silva y la Vicedecana Mgtr. Dayra González, y a los Estudiantes de Carrera de Radiología de la Facultad de Medicina, dirigida por la Decana Doctora Evelia Aparicio de Esquivel, se llevó a cabo esta hermosa iniciativa que rinde homenaje al Dr. Mauro Zúñiga.

La conferencia titulada “No quiero ser millonario” fue organizada como un homenaje póstumo al Doctor Mauro Zúñiga Araúz, un destacado médico, escritor y defensor de la democracia panameña. Esta actividad se centró en su última novela del mismo nombre, la cual fue presentada y discutida en diversos espacios académicos y culturales.

XVI CONGRESO MÉDICO INTERNACIONAL 2025 “ACTUALIZACIÓN EN CIRUGÍA GENERAL Y COLOPROCTOLOGÍA”.

XVI Congreso Médico Internacional 2025 “Actualización en Cirugía General y Coloproctología”.

Una jornada académica de alto nivel que reunió a expertos nacionales e internacionales en Cirugía General y Coloproctología con estudiantes de la Facultad de Medicina.

Ponencias actualizadas, intercambio de conocimientos y experiencias que enriquecen la práctica médica.

Queremos agradecer profundamente a todos los expositores que compartieron su tiempo, conocimientos y experiencia, haciendo de este evento un espacio de aprendizaje y crecimiento para todos



XVI Congreso Médico 2025 “Actualización en Cirugía General y Coloproctología”



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIRIQUÍ PARTICIPA EN EL V CONGRESO JURÍDICO NACIONAL.

El Doctor Pedro González Berman, Vicerrector de Investigación y Posgrado, en representación de la Rectora Mgtr. Etelevina Medianero de Bonagas, participa en el V Congreso Jurídico Nacional, que se desarrolla en la Ciudad de David, con el apoyo de Servicios Académicos de Panamá, la Universidad Autónoma de Chiriqui y la Universidad Tecnológica Oteima.

Este importante evento académico, que se desarrolla durante tres días, tiene entre sus facilitadores al Doctor Boris Barrios, al Doctor Miguel Antonio Bernal, y al Doctor Henry Isaza, entre otros, y culminará con un reconocimiento a abogados con larga trayectoria profesional.

